
NEGATION

NOT  = NE / N’ + VERB + PAS!!
Je ne cuisine pas.  I don’t cook.!
Je n’étudie pas. I don’t study.!

NEVER =  NE / N’ + VERB + JAMAIS!!
Tu gaspilles souvent?   Je ne gaspille jamais.!
Do you often waste?      I never waste.

SOUVENT    - NE…JAMAIS!
OFTEN         - NEVER / NOT EVER

TOUJOURS    - NE…PLUS!
STILL              - NO MORE / NOT  ANYMORE

NO MORE =  NE / N’ + VERB + PLUS!!
Tu partages toujours?   Je ne partage plus.!
Do you still share?      I don’t share anymore.

AFTER THE NEGATION!!
UNE, UNE, DES, DU, DE LA, DE L’!!

become!!
DE / D’!!

Je mange une banane.!
Je ne mange pas de banane.!
Je prends toujours des fruits.!
Je ne prends plus de fruits.!
Je bois souvent du soda.!

Je ne bois jamais de soda.!

2 VERBS : THE NEGATION GOES AROUND THE FIRST VERB!!
Je n’aime pas boire de soda.!

                                                  Verb1            Verb2


